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Résumé

La protection des terres agricoles est garante par la loi algérienne en vue
d’empéché leur utilisation a dés fins autres que ceux par lesquelles elles sont
vouées, Aussi, la loi d’orientation fonciere N° 90-25, et la loi relative a

I’orientation agricole N° 08-16, comprennent assez de disposition juridiques

destinées a asseoir une protection suffisante du parc agricole national.
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Toutefois, la multiplication des mécanismes de protection n’a pas suffit pour
préservé la mutation des terres agricoles de leur destination naturelle. Leur
exploitation dans des projets relevant des secteurs de 1’habitant et des travaux
publics est flagrante. Une situation qui exige une réaction rigoureuse et rapide de la
part de I’Etat afin d’arréter cette saignée et empécher le rétrécissement continuel
du parc agricole nationale.

Mots clés : protection — terres agricoles — construction — obligations

Abstract

The protection of the agricultural Fields by the algerianlawwith the purpase of
enablingtheir use for purpasesatherthantheir original goals. In fact the orientation
law of the buildings mumber 90-25 and the law of agricultural orientation mumber
08-16 impliedenaugh of articles to protect the naturel agricolfield.

Whereas, the multiplication of the protection mechauisems are not enaught to
maintain the transformations of the agricultural fieldsfromtheirnaturalpurpase.

Their use in the areas if habitation projects and public works (constructions)
isobirons. This situation requires a fast réaction andstrongreaction in the same time
from the state, which lead to changeit’s agricultural nature and reduce the national
agricultural field (space).

Keywords:Protection- agricultural field- construction - obligates
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